

E COS DE SOCIEDAD

VIAJES Marchó a Bélgica nuestro querido amigo don Juan Alustiza Ugarte.

Profesora Corio de París Sistema de las grandes Academias de París. En esta Casa aprenden las señoritas a cortar, coser y probar toda clase de prendas en fantasía y sastre.

VERGARA, S. TELEFONO 13952

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

MODISTA FANTASIA Y SASTRE Precios económicos GENERAL ECHAGÜE, NUM. 5, 4, DERECHA

BODAS El próximo día 18, a las once de la mañana, se celebrará en la iglesia parroquial de San Juan de Luz, el matrimonial enlace del joven don Ignacio de la Iglesia Echeverría, muy querido amigo nuestro, con la encantadora señorita Henriette Beragne, de la buena sociedad de aquella villa francesa.

Vida teatral

VICTORIA EUGENIA Pusieron ayer en escena "La Prudencia", comedia blanca de Fernández del Villar.

Como todas las obras conñadas a esta Compañía, tuvo acertadísima interpretación.

Hoy, por la tarde, se pondrá en escena la humorada en tres actos de Muñoz Seca, "El espanto de Toledo".

Por la noche se celebrará función, a fin de poder ensayar (ensayo general) de la comedia en tres actos, de Carlos Arniches, "El señor Adrián el primo o qué malo es ser bueno", último gran éxito de nuestro sainetero.

En Madrid se estrenó en el teatro de la Comedia, con un éxito clamoroso, Consta de tres actos, La acción del primero tiene lugar en una cochera. La del segundo en un garaje. La obra está salpicada de chistes de buena ley, tiene situaciones cómicas estupendas y en ningún momento decae el interés.

El domingo se despedirá la Compañía Sánchez-Arriño.

Los lunes permanecerá cerrado el teatro y el martes hará su presentación la gran Compañía lírica, en la que figuran dos divos: Federico Casabell, barítono, y Emilio Vendrell, tenor.

De esta nueva agrupación lírica nos ocuparemos más adelante.

Política cooperativista

Distintas veces hemos hablado de la política que interesa seguir a las Cooperativas, definición de la Cooperativa, sus principios y procedimientos que a nuestro modesto entender deben aquellos seguir, dejando sentado bien claramente que no es otra a la que nos referimos que a la actuación o a la acción que para implantar los principios cooperativistas conviene y deben establecer cuantos quieran ver triunfantes tales ideas.

Pero de esto a intentar llevar a las organizaciones cooperativistas a hacer una política roja o amarilla media una gran distancia. Pero como siempre, en todo tiempo como en toda ocasión, hay quien sabe aprovecharse de tergiversar los hechos y las cosas, por evidentes que sean, interesa explicar que cuando hablamos dicho y podamos decir de política no puede ser ni referir se a otra política que a la que tan claramente hemos definido y explicado tantas veces.

Si alguien nos atribuye en esto otra cosa, o es por ignorancia o es por querer cubrir con ello sus concupisencias.

Después de estas manifestaciones no se nos podrá atribuir que con nuestras propagandas tratamos de hacer otra cosa que dar a conocer las ideas para que sean recogidas, aceptadas o no; pero siempre como propaganda para vulgarizarlas tanto en los cooperadores como en los profanos, aprovechando los elementos de juicio que a nuestra voluntad y conocimiento nos es dable.

En tanto no nos guíe otra política que la nuestra y característica, que nos esforzamos en que el resumen de principios, normas y procedimientos de todo cuanto constituye la finalidad cooperativista acabe concretándose en una escuela de economía social que sea por sí sola capaz y suficiente como solución a la constitución de la nueva sociedad humana.

Esperamos que no se explota-

NOTAS TRISTES Ayer se cumplió un año de la muerte en los campos de África del teniente de Artillería don José Manuel de Goyeneche y San Gil.

—Ayer se celebró la conducción del cadáver de la esposa del ministro de Venezuela en Madrid, doña Dolores de Torres.

—El señor don Manuel Monasterios rindió su tributo a la muerte en Torretodones.

—Hoy se cumple el vigésimo-noveno de la muerte del marqués de Cubas y de Fontalba.

En la parroquia del Buen Pastor, a las diez de la mañana, se celebraron los funerales por el alma del señor don Nicolás Samaniego y Aylló, fallecido cristianamente en la mañana del lunes.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Carnavales en Niza

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

A continuación del oficio religioso fué llevado a Polloe el cadáver del señor Samaniego, acompañado por numerosos amigos que apreciaronle tanto en vida.

Reiteramos nuestro duelo a sus hijos y demás familia.

Excursión organizada por la Oficina de Viajes Cafranga, para visitar Marsella y Lourdes y la pintoresca ciudad italiana San Remo, el fantástico Casinó de Monte-Carlo, y la sugestiva ciudad de Niza en los días de Carnaval.

CAMINOS DEL PROGRESO

La honradez comercial, la conquista de los mercados exteriores y la libertad de organizarse

LOS PRODUCTOS ESPAÑOLES

Dos noticias dignas de fijar en ellas la atención, señaladoras de evidente progreso en las prácticas comerciales, han circulado estos días por la prensa.

Es la una la abundante venta de naranjas españolas en Inglaterra y alto precio conseguido mereced a la severa selección del fruto realizada por una Comisión establecida en Londres. La otra se refiere al concurso que la Confederación Nacional de Aceiteros se propone llevar a cabo para la adopción de aparatos de análisis sencillos y exactos, demostrando así su interés por patentizar la buena fe que les guía en la venta del insuperable artículo nacional.

Es y no otro es el único camino para abrir, sostener e incrementar mercados. Constituir Federaciones de productos que organicen y vigilen directamente la exportación e impongan a todos la mayor escrupulosidad en sus operaciones comerciales.

Desgraciadamente el comercio español hasta hace pocos años, no gozaba de un modo generoso, de buena reputación. Las falsificaciones, adulteraciones, informidades e insolencias eran frecuentes. Mucho se va ganando en este sentido y es preciso llegar al fin: hasta la responsabilidad mancomunada de las Federaciones en casos de reclamación justificada. El día que el extranjero demandante de mercancías españolas esté seguro de que las recibirá legítimas, en buen estado y a tiempo, preferirá nuestro mercado a todos, por que, gracias a Dios, nuestros frutos son privilegiados.

Pero para lograr esto hay que hipotecar un poco la libertad comercial, de esa libertad que ha servido de amparo a tantos fraudes y descreditos, e instaurar el sistema de que nadie pueda exportar sin estar federado en las Asociaciones correspondientes. Bien que cada cual, como complemento de la propaganda genérica, a la que debe contribuir, haga la particular de su marca y busque su clientela y para encontrarla perfeccione sus productos y mejore la presentación de ellos; pero en el momento de lanzarlos al mercado debe someterse a la inspección y contraste de la colectividad, que se hace responsable ante los adquirentes de la regularidad de las operaciones comerciales, con el derecho de sancionar a los infractores.

La Humanidad vive un momento crítico. De una parte, avances y acometidas de ideas y acción revolucionarias, que han ganado muchos prosélitos. De otra, vigorosa defensa de principios de una civilización y una organización que ha admitido los progresos del siglo XIX; pero sólo en la medida que los juzga buenos y compatibles con sus fundamentos, que pretenden salvar. Los unos y los otros acuden a medios extremos: los primeros, a la revolución; los segundos a la dictadura. Los que confían en ésta no pueden ser tímidos en su ejercicio y deben llevar su esencia a todo, para no perder ni tiempo ni ocasión. Las dictaduras no suelen tener vida más larga que unos lustros, y es preciso aprovecharlos en organizar el país y educar la ciudadanía para el posterior ejercicio de la libertad.

EL MONOPOLIO DEL PETROLEO

Con tendenciosa insistencia se vienen propagando exageradas noticias respecto a las dificultades con que tropieza la implantación del monopolio del petróleo. Nada más contrario a la verdad. Falta aún unas horas para la fecha de ejecución, y están ya organizados casi todos los servicios y asegurados los suministros. Lo único cierto es que algunos cargamentos han sido objeto de tentativas de detención o embargo comercial como consecuencia de interpretaciones de contratos, y que los incidentes se han dirimido con rapidez y sin dificultad por los procedimientos normales. En cuanto a reclamaciones de carácter internacional no existen otras, ni podrían existir, que las derivadas de la liquidación de incautaciones que se practicaron con arreglo a principios de derecho y con espíritu generoso dentro de ellos según ha declarado el Gobierno en varias ocasiones, pero sin que de ninguna manera nadie pretenda que se acepte de demandas que rebasen esos límites.

La opinión, siempre comprensiva y patriótica, se ha solidarizado ya con el generoso empeño del Gobierno de llevar a cabo una reforma, cuyas dificultades no desconocía, a la que le impulsó el mejor servicio del país, y aún manifiesta su complacencia y admiración al contrastar cómo la alta dirección del Ministerio de Hacienda y la celosa e inteligente colaboración de todos va logrando, sin trastorno, el difícil paso de uno a otro sistema. Le satisface ver a su España desligarse, con templanza y serenidad de servidumbres exageradas y respelosa con la libertad de organizarse que tienen todos los pueblos, reclama para el nuestro igual derecho, y en la seguridad de que sus gobernantes no han de dar paso que no puedan justificar en principios de universal aceptación, no pierde su tranquilidad ante los rumores con que se pretende inquietarla. A esta tranquilidad y a esta paz de los ánimos la llaman algunos botarigo de opinión, y es sólo, y sencillamente, confianza. Cuando ésta falta en los Gobiernos, la opinión se agita y vigila, por-

Comisión Provincial

Acuerdos tomados en la sesión de 31 de Diciembre de 1922:

Aprobar diversas facturas de suministros efectuados con destino a la explotación del F. C. del Troje, que importan 2.809,77 pesetas.

Aprobar las facturas de suministro de gasolina para el servicio de Caminos provinciales y Cuerpo de Miqueletes.

Abonar al contratista de las obras del camino vecinal desde Oñate a la plaza de Olaverri, el segundo plazo de su contrata.

Abonar a don Juan José Gamborena el segundo plazo de las obras de reformar las cuestas de Ulibarri y Garagarza, en la carretera: ramal de Santa Agueda.

Disponer pasen al Capítulo de Reclamaciones del próximo ejercicio la cantidad de 311.576, del presupuesto de Caminos, para pago de trabajos pendientes de liquidación.

Autorizar al vecino de Castona, don Simón Lizaso, para construir un garaje, junto al del Hotel Lizaso.

Autorizar al señor Alcalde de Anzuola para establecer una línea aérea para el alumbrado eléctrico de la travesía de dicha villa.

Disponer el ingreso en la Tesorería provincial de la cantidad de 72.810,75 pesetas, importe de trabajos ejecutados durante el año por cuenta de Ayuntamientos y particulares.

Abonar a la Sociedad económica de Amigos del País, la subvención de mil pesetas que tiene concedida por la Diputación.

Abonar al señor Alcalde de Eibar la subvención de 1.500 pesetas concedida para la Exposición de artes e industrias de la zona armera.

Disponer el ingreso en la Tesorería provincial de la cantidad de 162,25 pesetas, importe de los árboles de carreteras enajenados a particulares.

Aprobar diferentes cuentas referentes a traslados de deudas.

Ordenar se haga efectiva una subvención de 1.000 pesetas a favor del Dispensario Antituberculoso de la villa de Eibar.

Desestimar el recurso presentado por la Alcaldía de Alzaga referente al abono de estancias que causó en el Hospital de San Antonio Abad de esta capital la enferma Juliana Iturralde Mógica.

Aprobar el ingreso de diferentes enfermos en el hospital de San Antonio Abad de esta capital.

Aprobar las memorias presentadas por los señores Secretarios de Goyaz, Hernialde y Usurbil conforme a lo dispuesto en el artículo sexto del R. D. de 25 de Agosto de 1922.

Aprobar la relación de gastos ocasionados durante el cuarto trimestre del año 1922 en atenciones del ramo de expositos, importante la cantidad de pesetas 4.200.

Aprobar las siguientes liquidaciones formuladas por el Arquitecto provincial:

Una de trabajos realizados en la Caseta que para el Teléfono provincial existe en la Estación del Norte de esta ciudad, importante pesetas 44,50.

Otra de trabajos realizados durante el año actual en el edificio Casa de Maternidad, importante 449,90 pesetas.

Otra de obras de conservación realizadas en la Casa Cuna de Frascero, importante 2.213,42 pesetas.

Otra de trabajos realizados en la Caseta de peones camineros situada entre Azcoitia y Villarreal (Construcción número 123) importante, 58,15 pesetas.

Otra de trabajos realizados en la Caseta de peones camineros, existente en Azcoitia (construcción número 122), importante 107,50 pesetas.

Otra de obras de reparación efectuadas en la Caseta de peones camineros de Iñaxial, importante 524,90 pesetas.

Otra de reformas realizadas en la Caseta de Arbitros provinciales de la Estación de Eibar, importante 5.368,55 pesetas.

Otra de trabajos de sustitución de una columna de campana por otra económica, etc., importante 437,42 pesetas.

Otra de trabajos efectuados durante el año actual en el edificio Instituto provincial, importante 2.147,74 pesetas.

Otra de obras efectuadas en la Caseta de peones camineros y depósito de herramientas situada en el Ato de Zudugarsay, importante 2.282,76 pesetas.

Otra de pequeños trabajos de arreglo realizados en la Caseta de peones

que a diario se despierta temiendo algún peligro; pero ahora— y después de cuatro años de saber que a quien ello compete, el Gobierno, está al cuidado de todo y previene unos males y remedia otros, y trabaja con fe y constancia en la reconstitución nacional— hacen los ciudadanos uso del perfecto y liberal derecho de atender a sus afanes privados, al mismo tiempo que dan a sus nervios la cura de reposo tan necesaria después de los sobresaltos que sufrieron en los tres lustros anteriores a 1923.

camineros del Alto de Capuchinos, importante 21,00 pesetas.

Otra de trabajos efectuados para conservación del edificio en el Depósito provincial, importante 1.967,65 pesetas.

Otra de diversos trabajos realizados en este Palacio provincial durante el año actual y que importan 3.837,12 pesetas.

Otra de obras realizadas para instalar el Teléfono provincial en el piso superior al que ocupaba y que importa, 12.311,91 pesetas.

Otra del mobiliario suministrado por los señores Clemente y Sábarr, con destino al Teléfono provincial de Irún, importante 331 pesetas.

Otras 5 liquidaciones varios trabajos realizados en las diversas dependencias del edificio Administración de Arbitros provinciales y Aduana en Behobia y que importan 1.538,50 642,40; 978,62; 2.646,40 y 722,40 pesetas.

Abonar a cuenta de las obras de pintura que está ejecutando en el Palacio provincial a la señora viuda de Mendizábal, pesetas 6.550,40.

Aprobar un proyecto de construcción de una caseta para Telefonos y Miqueletes en Euzarriaga.

Ordenar pasen nuevamente a estudio de la Comisión de Obras, dos proyectos de construcción de otras tantas casetas de peones camineros una en el cruce de las carreteras de Mondragón a Santa Agueda y otra en la que desde Asteasu se dirige a Arza.

Autorizar los aprovechamientos particulares solicitados por don Antonio Gurruchaga de Lizarras, don Nazario Gordoa de Oñate, don José Balerdi de Andoain, don Juan Ibarraiz de Corain, don Dionisio Aranañadi de Sarriena, don Juan Cruz Soroa de Andoain, don Francisco Ibarraiz de Leizor, don Francisco Oñate de Lizarras, don José Agustín Olabola de Zumaya y don José Antonio Azadrate de Anzuola.

Imponer a don Francisco Gorostegui, vecino de Amézqueta, la multa de 90 pesetas por carta abusiva de 15 alitos en el punto Interun-errea comunal de aquella villa.

Autorizar al Ayuntamiento de Zumarraga la elevación solicitada en el arbitrio que grava el consumo del vino.

Autorizar los aprovechamientos forestales solicitados por los Ayuntamientos de Alza, Bolzama, Ataún, Oyarzun y Salinas.

Centros y Sociedades

SOCIEDAD "DONOSTI-BERRY" En la junta general ordinaria que tuvo lugar el día 29 del pasado mes de diciembre se acordó por unanimidad que la Junta directiva que ha de regir los destinos de la Sociedad durante el transcurso del año actual fuera la siguiente:

Presidente, don José María Loizabar.

Vicepresidente, don José San Sebastián.

Secretario, don Jesús Urutia.

Tesorero, don Luis Espinosa.

Vocales: don Ruperto Marieta, don Jesús García, don Juan Cimorra.

La nueva Junta directiva saludó efusivamente a las demás sociedades recreativas de la capital, ofreciéndose a las mismas.

"EGUZKIAREAN LAGUNAK". Para festejar el segundo aniversario de la fundación de la Sociedad, se ha acordado celebrar una comida el próximo domingo, día 8 de enero.

La inscripción para el banquete queda abierta hasta el viernes día 6, al mediodía, en los locales del club Peria del Océano.

Café Cho-Ko

ALAMEDA, 7. — TEL. 119-98 SAN SEBASTIAN

Fresquísima ostras verdes de Maronee. Se reciben diariamente mariscos de todas clases. Especialidad cerveza del Aguilón. Licores de las mejores marcas. Se garantiza su legitimidad. Servicio a domicilio.

"EL PAIS VASCO" Oquendo, 6

Espectáculos

TEATRO VICTORIA EUGENIA. — Exito de la Gran Compañía de Comedias de Amalia Sánchez-Arriño. A las seis y media de la tarde, única función. La humorada en tres actos, de Pedro Muñoz Seca: "El espanto de Toledo".

FRONTON MODERNO. — Grandes partidos de pelota a las cuatro y media de la tarde. — Primeros (a la pala): Gorrochategui y Perea contra Solozábal y Quirolana III. Segundo (a remonte): Adúriz y Aramburu contra Izaguirre y Zumeta.

FRONTON URUMEA. — Grandes partidos de pelota a las tres y media de la tarde. — Primeros (a esta punta): Ondarrés y Edoza (debut de éste) contra Edoza F. y Maguregui. Segundo (a esta punta): Oñandía y Guridi contra Arrate y Basabe.

TEATRO DEL PRINCIPE. — Grandes sesiones cinematográficas. A las cinco menos cuarto y siete de la tarde y diez y cuarto de la noche. Estreno de la sublime joya: "El judío errante" tercero y cuarto capítulo, diez partes.

SALON MIRAMAR. — Grandes sesiones cinematográficas. A las seis menos cuarto y siete y media de la tarde y diez y cuarto de la noche. "Noticiero Fox" n.º 24" y estreno de "La mujer"

TEATRO PETIC CASINO. — Grandes sesiones cinematográficas. Continuas de cinco menos cuarto a nueve y una sesión a las diez y cuarto de la noche. Estreno de la gran película: "El negro que tenía el alma blanca" diez partes, (por Conchita Piquer).

CINE FRONTON URUMEA. — Grandes sesiones cinematográficas. A las siete y media de la tarde y diez y cuarto de la noche. La cómica en dos partes: "Sin padre en el mundo", y estreno de la interesante película: "A Tontas y a Locas", cuatro partes, (por Billy Sullivan).

Palacio Bellas Artes. — Grandes sesiones cinematográficas. Continuas de seis menos cuarto a nueve y una sesión a las diez y cuarto de la noche. Estreno de la gran película: "Diplomacia", interesante farsa de amor y espionaje, (por Blanca Swoel).

Teatro Trurba. — Grandes sesiones cinematográficas. Continuas de seis menos cuarto a nueve y una sesión a las diez y cuarto de la noche. Estreno de "Hijo mío", seis partes, (por Irene Rich).

Teatro Petic Casino. — Grandes sesiones cinematográficas. Continuas de cinco menos cuarto a nueve y una sesión a las diez y cuarto de la noche. Estreno de la gran película: "El negro que tenía el alma blanca" diez partes, (por Conchita Piquer).

Cine Fronton Urumea. — Grandes sesiones cinematográficas. A las siete y media de la tarde y diez y cuarto de la noche. La cómica en dos partes: "Sin padre en el mundo", y estreno de la interesante película: "A Tontas y a Locas", cuatro partes, (por Billy Sullivan).

FINANZAS

COTIZACIONES DEL DIA

Table with columns for 'Bolsa de Madrid' and 'ACCIONES'. Lists various financial instruments and their prices.

Table with columns for 'Bolsa de Bilbao' and 'SIDERURGICAS'. Lists prices for iron and steel products.

Table with columns for 'Bolsa de Barcelona' and 'MERCADOS'. Lists prices for various commodities.

Table with columns for 'Bolsa de Barcelona' and 'MERCADOS'. Lists prices for various commodities.

Table with columns for 'Bolsa de Barcelona' and 'MERCADOS'. Lists prices for various commodities.

Table with columns for 'Bolsa de Barcelona' and 'MERCADOS'. Lists prices for various commodities.

Inglaterra.— Cardiff.— La actual ola de frío, de rigor excepcional, ha paralizado la mejora iniciada recientemente en la situación del tráfico de carbón ya que, por otra parte, las compras van en aumento, tanto para pronto embarque como a flulo de contrato. Los compradores extranjeros importantes parecen estar convencidos de que los precios del carbón del País de Gales han alcanzado su límite, y como los propietarios huellos se esfuerzan en estabilizar precios y elevarlos a un nivel remunerativo, los primeros juzgan que ha llegado la hora de comprar mientras se puedan adquirir aún a un tipo bajo, ya que es evidente que los precios mínimos que se tratan de establecer deberán fijarse más elevados de los que rigen actualmente.

SANTORAL.—Miercoles 4 de Enero: Santa Benita, mártir; San Aquilino, mártir y San Tito, obispo. 1864.—Pinta Goya el retrato del marqués. EFEMERIDES.—4 de Enero del año 1864.

METEOROLOGICAS.—El sol sale de 7.43 a 16.51. LAS MAREAS.—Pleamar de la mañana, a las 30 minutos. De la tarde, a la 1 y 1 minuto.

REGISTRO CIVIL.—Nacimientos: Joaquina Cuesta Garmendia; Fernando Iriarte Insauti; Pilar Martínez Anzar; María Mateo Gorostidi; Isabel Isasa Zabala; María Dorronea, ro Turbe. Defunciones: Miguel Arriarán Aizua.

REGISTRO CIVIL.—Nacimientos: Joaquina Cuesta Garmendia; Fernando Iriarte Insauti; Pilar Martínez Anzar; María Mateo Gorostidi; Isabel Isasa Zabala; María Dorronea, ro Turbe. Defunciones: Miguel Arriarán Aizua.

REGISTRO CIVIL.—Nacimientos: Joaquina Cuesta Garmendia; Fernando Iriarte Insauti; Pilar Martínez Anzar; María Mateo Gorostidi; Isabel Isasa Zabala; María Dorronea, ro Turbe. Defunciones: Miguel Arriarán Aizua.